

Ein grandioser Nachmittag beim ESV Mitterskirchen

Über 350 Kinder und Erwachsene belagern die Mehrzweckhalle

„Komm vorbei und probiere es aus“, so lautete das Motto zum zweiten Kinder- und Jugend-Sporttag beim ESV Mitterskirchen in den Räumen der ESV Mehrzweckhalle am Wassergarten. Überwältigt waren alle Verantwortlichen in den vier Sparten über den Zuspruch aus allen Richtungen. Schätzungsweise 350 Kinder, Eltern und Großeltern belagerten den ganzen Nachmittag die schönste und wertvollste Sportstätte der ganzen Region bis auf den letzten Meter.

Keine Scheu hatten die Kleinsten bis hinauf zum jugendlichen Alter, ihre ersten Versuche mit dem Sport zu machen, welche beim ESV Mitterskirchen angeboten werden. Unter der Vorgabe „Komm vorbei und probiere es aus“ sollten Kinder und Jugendliche, egal welches Alters, zum Sport und zur Bewegung animiert werden. „Weg vom Computer“, lautet die Devise der ESV-Verantwortlichen. Fußball, Klettern, Stockschießen, Tischtennis, Skigymnastik, Skisimulator und Bouldern waren die Möglichkeiten, wo man sich betätigen konnte. Die zahlreichen Übungsleiter in allen Sparten waren genauso begeistert wie die Kinder selbst.

Aber auch Omas und Opas waren beeindruckt über das sportliche Talent ihrer Schützlinge. Auf einer Laufbahn konnte man sich am Skisimulator versuchen. Aber auch auf der Stockbahn mit dem Eisstock war Hochbetrieb wie an der Tischtennisplatte, an der Boulderwand und natürlich auf dem herrlichen Kunstrasen, wo die Kinder versuchten beim Siebenmeterschießen zu glänzen. Letztendlich wurde im Stüberl von den Gymnastikdamen für das leibliche Wohl gesorgt, verbunden mit netten Gesprächen. Nach den aufwendigen Stunden an allen Ecken wurde einmal mehr als deutlich, dass mit dem Bau der Halle eine großartige Stätte für den Sport in Mitterskirchen geschaffen wurde, wo kein Cent und kein Aufwand zu schade war. So blieb abschließend nur das Fazit, eine Wiederholung soll es in jedem Fall wieder geben. Nach dieser Aktion wartet bereits am kommenden Samstag den 22. März das nächste Highlight in der ESV Mehrzweckhalle. „In den Bergen ist die Freiheit“ lautet das Motto von Extrembergsteiger Thomas Huber ab 20 00 Uhr. Einlass ist um 18 30 Uhr zu seinem Vortrag aus der Besteigung aus Pakistan im Vorjahr. (hm)



Ob Stockschießen, Fußball oder Bouldern: viele Möglichkeiten gab es am Sporttag beim ESV Mitterskirchen.





